

Prof. Dr. Alfred Toth

Horizontale und vertikale Subjanz

1. Im folgenden behandeln wir die zusätzliche Differenz zwischen Horizontalität und Vertikalität innerhalb von Hinten-Vorn-Relationen (vgl. Toth 2015). Die zugehörigen Zahlenfelder sind

$$\begin{array}{cccc|cccc} 0 & \emptyset & \emptyset & 0 & 1 & \emptyset & \emptyset & 1 \\ 1 & \emptyset & \emptyset & 1 & 0 & \emptyset & \emptyset & 0 \\ (0 \downarrow 1) & & ((0 \downarrow 1)) & & (0 \uparrow 1) & & ((0 \uparrow 1)) & \end{array}$$

2.1. Excessive Subjanz



Krähbühlstr. 59, 8044 Zürich

2.2. Adessive Subjazenzen



Hinterbergstr. 67, 8044 Zürich

2.3. Inessive Subjazenzen



Forchstr. 247, 8032 Zürich

Literatur

Toth, Alfred, Zählen mit ortsfunktionalen Peanozahlen. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

9.5.2015